



# 栄中だより

生徒数 421名

平成24年12月3日発行 第8号

学校教育目標  
 ★自ら学ぶ生徒  
 ★豊かな心を持つ生徒  
 ★心身を鍛える生徒  
 ～あはは学校・  
 あいう学校の栄中～

## 「栄中健児よ、今を真剣に過ごそう」

校長 大橋 均

保護者の皆様、地域の皆様には常日頃より、本校の教育活動に対しまして、ご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。

2学期は、体育祭、合唱コンクールなどの学校行事も成功裏に終える事ができました。また、2年生の職場体験や市内小中陸上大会、市内中学校駅伝大会、市内小中合同音楽会も無事に終了する事ができました。

その他では、例年にはない新和小学校との小中連携教育発表会を11月27日に実施し、市内より、多くの先生方に年間の成果を発表することができました。習熟度の指導方法、提示資料の工夫、生徒の頑張り、掲示物の充実等において、高い評価を得ることができました。ご協力頂いたPTA役員の方々、ありがとうございました。

12月(師走)に入り、周囲が慌ただしくなってきました。先生方も文字通り忙しいですが、3年生にとっては進路決定(第一志望や受験校の決定)の大事な時期です。3年生の皆さんには担任の先生や保護者のアドバイスを元に、自分の将来を見据えて決定して欲しいと思っています。今、校長室で3年生の生徒一人一人の面接を行っております。まだわずかしか終わっておりませんが、志望校や現在の受験勉強の様子などを聞くと、しっかりと自分の考えや現在の状況を話してくれています。将来の希望について質問すると、堂々と将来就きたい職業について話す生徒、高校に行ってからじっくり考えますと答える生徒など様々あります。受験勉強の進み具合はと質問するとかなり取りかかりが早い生徒が多い中、今現在、受験勉強をまだ始めていない生徒、勉強の仕方で悩んでいる生徒も少なからずいます。1時間でも多く、机に向かえば不安は解消されます。

昨年度から埼玉県公立高校の受検制度が変わり、1回の試験が実施される選抜方法に変わっています。しっかりと学力を身につけ、入試を突破しよう。

また、この時期、1・2年生は入試はまだ先のことと考え、家でゲームやテレビ等に夢中になっていませんか?「ベネッセ」出版のビュー21では、学力の伸びた生徒は{ゲームや携帯などの遊びと勉強の切り替えがうまくできている}、{自己採点や間違いの確認など基本的な見直し習慣が身につけている生徒}とでています。君たちが気にしている調査書の1・2年の成績は、今自分で作っているのですから。「今をもっと真剣に過ごそう」。

暮れの大きな行事の一つに、大掃除があります。1年間の塵や埃を払い落とし、周囲を清めて、新年を迎える準備をします。時には、人間、怠け心や良からぬ考えも浮かびますが、それらも一掃する意味でも大掃除をする必要があります。さっぱりとした気持ちで新年を迎えたいものです。その後、除夜の鐘をついたり、初詣に行ったりして、新年の誓いを立て、良い新年を迎えよう。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様にはこの長い2学期、大変お世話になりました。冬休みは生徒同士で出かけることが多くなります。遅くならない帰宅を生徒にご指導ください。地域の皆様、今後も見守り活動をお願いいたします。

## 小中連携教育(生徒指導)研究発表会



新和小6年生が栄中の先生と担任の先生とのT.T授業を受けました。緊張の中にも意欲的な活動がたくさん見られました。栄中1年生も新和小の先生が授業に入っのT.T授業が行われました。小中連携の一端です。



栄中3年生と新和小6年生との合同合唱です。みんなで力をあわせて素晴らしい合唱を聴かせてくれました。COSMOSを体育館いっぱい響き渡らせました。学校ごとの発表もありました。



## 栄中いじめ撲滅宣言

私たち栄中生徒会は、自分たちのまわりにある小さなSOSを見逃さず、1人1人の輝く笑顔を失わないように絆を大切に、仲間を大切に生活していきます。

栄中生徒会

いじめをしない・させない・無視しない  
いじめのない世界をつくるためにも、小さな  
いじめにも、気づけるように努力します。3年

私は、いじめ撲滅を実現するために、誰とでも  
仲良くして、誰かを差別しないことを宣言しま  
す。3年



## 高校出前授業での体験授業



【各高校の説明】



【高校の先生の授業風景】



【高校の先生の授業風景】

## 2年生 職場体験学習～輝いていました！

2年生は11月6日（火）～8日（木）の3日間、38の事業所の協力を仰ぎ、職場体験学習を行いました。「仕事の大変さ」「生きがい」「感謝の心」等を学び、人間として一歩成長した3日間でした。協力いただいた事業所の方々ありがとうございました。



## 保護者の皆様 ご協力ありがとうございました！



PTAバザー&PTAスポーツ大会 & 三者面談など、お忙しい中、ご協力くださいまして、感謝申し上げます。市内スポーツ大会では、女子ソフトボール新和小との合同チームが優勝しました。おめでとうございます。

【バザー大盛況です】



## 12月

～一年のまとめをし、有終の美を飾ろう！～

## 三郷特別支援学校との交流会



11月21日今年度3回目となる交流会が行われ、特別支援学校の皆さんを栄中お招きしました。合唱や一緒にゲーム・ダンス等行い、短い時間でしたが楽しいひとときを過ごしました。



## スポーツ・文化の秋～栄中生頑張りました！

- ★新人戦陸上県大会 棒高跳び 7位 菅野優花さん 9位 丸山京介さん  
棒高跳び13位 深井咲希さん 22位 塚本聖海さん  
棒高跳び22位 加藤友彩さん
- ★新人戦柔道県大会 63Kg級ベスト16 青木利奈さん  
男子団体 1回戦敗退 女子団体 ベスト16



- ★三郷学政策提言コンペ 市長賞：下井田絢子さん 市議会議長賞：千坂明日香さん  
優秀賞：青山 優さん 優秀賞：金子鉄平くん、丸山京介さん、橋本優吾さん
- ★税の作文 三郷市長賞：飯田美月さん  
越谷税務署管内納税貯蓄組合連合会長賞：白石彩佳さん、石山晴達さん
- ★税の標語 三郷市長賞：石山晴達さん  
三郷市教育長賞：水野若菜さん、佐藤朱莉さん
- ★東部南地区音楽会 2年3組出場 合唱「自分らしく」
- ★市内音楽会 2年2組出場 合唱「旅立ちの時」



日	曜日	学校行事等	日程変更等
1	土	家読サミット	
2	日	資源回収、花咲かせ隊	
3	月	全校朝会、ふれあい面談、運営委員会 緊急地震速報訓練、A時間割開始	
4	火	集金日	
5	水	集金日予備日、教育相談部会	
6	木	3年進路セミナー保護者会、金曜日時間割	金曜③④⑤⑥①②
7	金	専門委員会、木曜時間割、生徒指導委員会	
8	土	市P連研究大会 三行詩表彰、栄中PTA発表	
9	日	資源回収予備日	
10	月	三部会、3年成績交換日、校内研修	
11	火	1・2年保護者会	
12	水	学校保健委員会、教科会/中央委員会	
13	木	1・2年成績交換日、保護司・民生委員懇談会、分掌会、生徒指導委員会、P理事会	
14	金	生徒朝会	
15	土		
16	日		
17	月	運営委員会	
18	火		
19	水	給食終了日、学校評議員会、学校関係者評価委員会、40周年準備会議	
20	木	安全点検日、学活/集会/大掃除	
21	金	第2学期終業式	
22	土		
23	日	天皇誕生日	
24	月	振替休日	
25	火	冬季休業日	
26	水	育成会パトロール	
27	木		
28	金		
29	土	休日	
30	日	休日	
31	月	休日	



努力は人を裏切りません。最後まであきらめずしっかり取り組もう！

しっかり生活している人には、たくさんのいいことがあるよ！プレゼントをお楽しみに！！



大晦日、年越しそばを食べながら除夜の鐘を聞き、新しい年の計画を立ててみましょう！  
3学期は1月8日から始まります！！

